

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian, dapatlah diambil sebuah kesimpulan bahwa hadits Nabi Muhammad Saw. Tentang keutamaannya sedekah perspektif hadits nabibahwasannyasedekah dapat memadamkan amarah, mencegah kematian buruk dan sedekah dengan sebutir kurma dapat memadamkan api neraka sedekah adalah padam kesalahan sebagaimana air memadamkan api, tangan atas lebih baik daripada tangan bawah, dan sedekah menghilangkan sifat akbur dan angkuh, sedekah dengan separuh kurma sama dengan sedekah dengan tangannya, sedekah adalah orang yang meninggalkan kekayaan, sedekah dalam keadaan sehat dan sedekah menahandiri dari perbuatan buruk, dalam kitab shahih bukhari.

Apabila sedekah dapat memadamkan amarah Allah dan mencegah mati buruk, maka itu merupakan suatu keistimewaan yang diberikan oleh Allah Swt kepada manusia itu sendiri, memang itu tidak mustahil bagi hak Allah Swt. Dan adajugakeutamaannya sedekah dengan sebutir kurma dan sedekah yang sedikit dapat memelihara diri dari api neraka.

sedekah terdapat pengaruh yang sangat menakjubkan dalam menolak berbagai musibah, sekalipun sedekah itu dari orang yang fajir dan zalim. Sesungguhnya Allah Ta'ala akan menolak berbagai musibah karena sebab sedekah, dan perkara ini sudah maklumpada ke 69 manusia, bahkan boleh dikatakan bahwa penduduk ini mengakui hal itu, karena mereka sudah membuktikannya.

Keberadaan api neraka sudah pasti adanya. Hanya para nabi yang mashum (dijaga) sajalah yang tidak akan disentuh dahsyatnya siksa api neraka. Adapun manusia lainnya, tidak ada jaminan adapatterhindar dari siksa neraka. Meski demikian, Allah sungguh Mahapemurah dan penyayang terhadap hambaNya. Melalui RasulNya, Allah ajarkan bagaimana cara adapatterhindar dari siksa api neraka. Karena dahsyatnya siksa neraka tidak ada bandingnya. Seringan-ringan siksa nyata kada yang sanggup menanggungnya. Bahkan ia merasa bahwa ia disiksa dengan siksa yang paling dahsyat.

Bersedekah secara umum dianjurkan, tidak sedikit ayat-ayat dan hadits-hadits yang mendorong kaum muslimin untuk bersedekah. Anjuran ini mencakup kaum wanita ataupun para ibu. Bahkan secara khusus Rasulullah lallahalahi wasaalam memerintahkan para wanita agar banyak-banyak bersedekah,

beliau menjelaskan bahwa salah satu hikmahnya adalah menjagadariapineraka. Bers
edekah ini jika dilakukan oleh bumuslimah,
maka hal tersebut merupakan keteladanan yang
baik sekaligus penanaman amashalih pada jiwa anak-anak,
sambil bersedekah bumuslimah bias
menjelaskan kepada anaknya anjuran bersedekah pahala dan faidahnya.

B. Saran

Sebagaimana yang telah diketahui, bahwa hadis yang
menjelaskan keutamaannya sedekah perspektif hadis Nabidalam kajian kitab Shahih Buk
hari berstatus hasan, Makamarilah kitab bersama-
samakita amalkan dengan mengambil hikmah yang terkandung di
dalamnya. Apabila selam ini kita jarang atau tidak mengamalkannya,
mungkin kita masih bias mengamalkan untuk kedepannya,
karena dengan mengamalkannya kita dapat mengambil manfaat untuk menguatkan be
rsedekah kepada siapa yang membutuhkan yang
mana hal tersebut dilakukan pada waktu yang ditentukan bagiuamatislam,
dman dalam waktu tersebut banyak orang yang
menerima sedekah membutuhkan apa yang dikasihsamapemberi. Maka hal
tersebut dapat dilakukan dengan mengambil hikmah dengan sedekah tersebut. Mudah

-mudah dengan mengamalkan penyakit dapat mengambil manfaat dari Nabi

Muhammad saw.